

ABSTRAK

Novi Wulan Sari. 3103321040. Biografi H. Abdullah Musthafa dalam pendidikan Islam di Tapanuli Selatan (1955-1995). Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara mendalam mengenai biografi, gagasan, dan peranan H. Abdullah Musthafa dalam Pendidikan Islam di Tapanuli Selatan (1955-1995). Penelitian ini merupakan penelitian *Histories* dengan data kualitatif. Dengan mengumpulkan data-data, penulis melakukan penelitian kepustakaan dengan mengumpulkan buku-buku, dokumen, dan sejenisnya. Selain itu untuk mendukung data penulis juga melakukan penelitian lapangan (*Field Research*) dengan observasi, wawancara dan data dokumentasi untuk menegakkan fakta dan menarik kesimpulan yang kuat data yang digunakan penulis diperoleh dari data primer dan sekunder. Dalam menganalisis data penulis melakukan langkah-langkah dengan cara mengumpulkan data, menganalisis data, interpretasi data, dan membuat kesimpulan serta membandingkannya dengan buku-buku yang lain yang diperoleh dari hasil observasi dilapangan dan wawancara. Kemudian mengklasifikasikan atau mengelompokkan data berdasarkan analisis data yang terkandung dalam masalah itu sendiri, terakhir menarik kesimpulan dari berbagai data yang dibuat berdasarkan hipotesis yang dirumuskan. Dari hasil penelitian tersebut maka dapat di simpulkan bahwa Selama Haji Abdullah Musthafa menjabat sebagai mudir selama 40 tahun, perubahan dan perkembangan pesantren Musthafawiyah sangat maju, pesantren ini cukup di kenal diberbagai daerah dan provinsi sumatera Utara. Sejak tahun 1970an santri yang belajar di Musthafawiyah meliputi provinsi Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Barat, Jambi, Riau, dan lainnya. Akibat dari latar belakang asal daerah yang beragam itu, bahasa pengantar yang dipergunakan tidak lagi bahasa Mandailing (daerah) tetapi harus memakai Bahasa Indonesia. H. Abdullah Musthafa bersungguh – sungguh menegakkan sendi-sendi syari'at Islam di desa Purba Baru khususnya dan Tapanuli Selatan pada umumnya.

THE
Character Building
UNIVERSITY